

**PENANGGUNG JAWAB**

Farah Dewi

PEMIMPIN REDAKSI

Dony Indrawan

REDAKTUR PELAKSANAPandjie Galih Anoraga
Achmad Krisna Hadiyanto
Turjasari**SEKRETARIS REDAKSI**Nur Sukmaputeri Mahardhika
Ella Hapsari**REDAKTUR**Nur Sukmaputeri Mahardhika
Arina Hidayatul Chasanah
Irma Juniar Nainggolan
Ella Hapsari
Prisilia Wulandari**VISUAL**Prisilia Wulandari
Carolina Patricia
Muchlisun Husein
Aditya Afit Pratama
Reni Nurlalili**KONTRIBUTOR ZONA 8**

Rania Fatma Razani

KONTRIBUTOR ZONA 9Luthfi Kurniawan Joshi
Erwin Nurbeliana**KONTRIBUTOR ZONA 10**

Dewi Damayani

EDITORIAL

Terus Kembangkan Optimisme di Tahun 2022

Perjalanan operasi dan bisnis migas PHI-Regional 3 Kalimantan di tahun 2021 lalu bukan hanya sangat menantang tetapi juga menorehkan catatan-catatan penting sebagai pelajaran berharga bagi manajemen dan seluruh Perwira Regional Kalimantan. Selain transisi organisasi yang signifikan, tantangan kondisi lapangan-lapangan dan fasilitas operasi dan produksi migas yang sudah *mature* juga telah mendorong inovasi dan penerapan teknologi, efisiensi dan optimalisasi hampir di semua aspek operasi dan bisnis. Semua dilakukan agar dapat menjamin operasi migas PHI-Regional 3 Kalimantan tetap selamat, efektif, efisien, handal, patuh, dan ramah lingkungan. Yang terakhir ini telah membawa Regional 3 Kalimantan untuk memboyong 11 PROPER Hijau dan 5 PROPER Emas, sebuah prestasi yang layak dibanggakan.

Tahun 2022 ini berbagai inisiatif dan program strategis telah dicanangkan oleh PHI-Regional 3 Kalimantan sebagai wujud optimisme untuk terus memberikan kontribusi terbaiknya dalam penyediaan energi yang berkelanjutan bagi Indonesia. Oleh karena itu, pada edisi kali ini *Energia Kalimantan* menyuguhkan liputan utama seputar strategi Perusahaan di tahun 2022 bersama Direktur Utama PHI/Direktur Regional 3 Kalimantan dan Komisaris Utama PHI yang dapat menjadi rujukan bagi seluruh Perwira dalam menjalankan peran dan tugasnya agar selaras dengan arah dan tujuan yang telah ditetapkan oleh Perusahaan.

Di PHI-Regional 3 Kalimantan, proses pemilihan inovasi yang akan ditampilkan sebagai artikel dalam edisi kali ini cukup sulit bukan karena jumlah inovasi yang terbatas. Justru sebaliknya, PHI-Regional 3 Kalimantan memiliki begitu banyak inovasi yang bagus sehingga kami akan mencoba menampilkan beberapa inovasi pada setiap penerbitan yang dapat memberikan informasi dan *insight* bagi seluruh pembaca.

Kondisi pandemi COVID-19, munculnya varian baru yang lebih mudah menyebar mengingatkan kita untuk selalu disiplin dalam menjalankan protokol kesehatan. Upaya Perusahaan untuk memastikan seluruh pekerja dan keluarga mendapatkan vaksinasi serta langkah-langkah penting lainnya juga dijelaskan sebagai bagian dari komitmen Perusahaan terhadap aspek HSSE. Edisi ini mengulas beragam kegiatan yang dijalankan dalam rangka Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) 2022 yang berakhir pada Maret ini. Kita harus terus meyakini bahwa *zero incident, zero fatality, zero LTI* adalah sesuatu yang dapat dicapai.

Sebagaimana pada edisi yang pertama, beragam informasi lainnya yang dikemas dalam rubrik Sosok Perwira, Prakarsa, Inspirasi, Opini, dan Unjuk Gigi akan memberikan pengalaman membaca yang semakin menarik. Di edisi ini, kami pun menyajikan berita tentang Perwira dan momen penting dalam kehidupan mereka. Kami pun terus mengajak seluruh Perwira untuk berpartisipasi dan berkontribusi dalam mengisi konten rubrik-rubrik ini dalam edisi-edisi mendatang.

Energia Kalimantan digital dapat diakses oleh seluruh Perwira PHI-Regional 3 Kalimantan setiap saat dan dari manapun melalui tautan www.energiakalimantan.com. Sementara bentuk cetak *Energia Kalimantan* dalam jumlah terbatas disediakan di beberapa sudut ruang publik kantor di Jakarta, Balikpapan, serta lokasi lainnya.

Selamat membaca!
Dony Indrawan

